



Das einzig Wichtige im Leben,
sind Spuren, die wir hinterlassen,
wenn wir gehen.

Dankbar für die Jahre, die wir mit ihm verbringen durften,
geben wir Nachricht, dass Herr

Johann Aglas

am Dienstag, dem 24. November 2020 im 80. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Wir nehmen von unserem lieben Verstorbenen am
Freitag, dem 4. Dezember 2020, um 13 Uhr
in der Pfarrkirche Breitenwaida Abschied.
Nach der Begräbnismesse geleiten wir ihn
zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund der aktuellen Situation
die Trauerfeier nur im engen Kreis stattfinden kann.
Es ist für uns jedoch ein tröstlicher Gedanke, wenn ihr Hannes
in eure Gebete und Gedanken einschließt.

In Liebe und Dankbarkeit

Lotte

Petra und Franz Philip und Jana Patrick und Sophie

Im Namen aller Verwandten